

# „Rote Reihe 96“: Mit Dankes- Gutschein helfen und danken!



Notfallsanitäter und Ausbilder Dennis Wedekin (34, r.) mit Stefan Grote vom Fanclub „Rote Reihe“ vorm Vereinslokal „Klickmühle“

Foto: Conny Missling

von: Conny Missling veröffentlicht am 11.04.2020 - 11:28 Uhr

**Hannover – Ei, ei: Bei Hannovers Johannitern war der Osterhase schon da - mit einem Korb voller Überraschungen, abgeliefert vom Fanclub „Rote Reihe 96“.**

Dessen Mitglieder dachten sich: Da wir derzeit kein Geld beim Fußball ausgeben, können wir es auch spenden. Um mal den vielen Menschen „Danke“ zu sagen, die in schweren Corona-Zeiten Stadt und Region am Laufen halten - medizinisches Personal, Pflegekräfte, Verkäufer, Trucker, Ehrenamtliche, Paketboten und, und, und...

Schnell kamen 2000 Euro zusammen. Das Geld ist für Gastro-Gutscheine, die stellvertretend an 100 Helfer verschenkt werden. „Es ist unglaublich, was viele Menschen derzeit leisten. Da wollten wir einfach mal ein Zeichen setzen“, so die Fußball-Fans. Und ganz nebenbei auch ihr Vereinslokal beim Neustart nach der Krise unterstützen ...

**Johanniter-Notfallsanitäter Dennis Wedekin (34) nahm die ersten Gutscheine entgegen: „Super Idee!“ BILD meint: Zur Nachahmung empfohlen ...**

